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2024 ～ 2025　国際ロータリー会長　ステファニー A. アーチック

ロータリーのマジック

今日のお祝い　「おめでとうございます。心よりお慶び申し上げます。」

＊事業所開設
　小林　透君（25日）
　壽永純昭君（26日）
　早嵜慶一郎君（28日）

＊会員誕生日
　前田豊一君

＊結婚記念日
　黄金井康巳君

＊入会記念日
　前田賢一君（H12.6.27）

第3119回例会（6月17日）☆司会　山本晃久 副SAA

今日の例会（2025年 6月24日）

「一年を顧みて」
担当：栗原良幸会長

次回の例会（2025年 7月1日）

「新年度活動方針」
担当：前島憲司会長エレクト

点鐘　…栗原良幸会長

斉唱　…我等の生業

ゲスト紹介

三井住友海上 神奈川支店 中央第一支社長
秋岡聡行様

㈱レンブラントホテルマネジメント 取締役 総支配人
田川祐介様

会長の時間

今日の例会には７月１日入会予定の秋岡聡行さん
と田川裕介さんにゲストとしてご参加頂きました。ど
うぞよろしくお願いいたします。そして早嵜会員が異

動により今年度限りでの退会とのこと、新任地でのご
活躍を期待いたします。

3月の創立記念例会で決まりましたクラブビジョン
のパネルが完成しました。如何でしょうか？今日のク
ラブ協議会では、委員長の皆様、一年間の総括を宜し
くお願いいたします。

会長報告

◎ガバナー事務所　より
・RI会長エレクト辞任のお知らせ
・2026年夏出発　青少年交換学生募集のご案内

◎ロータリー米山記念奨学会　より
・ハイライトよねやま　Ｖｏｌ．３０３

◎株式会社　明輝　様　より
・「黒栁　告芳　お別れの会」のご案内

令和７年７月２４日（木）午前１０時半～正午
東京會舘　７回「Ｓａｋｕｒａ」

幹事報告

◎厚木県央ＲＣ
6月27日（水）　→　年度末例会

点鐘　18：30　場所　厚木アーバンホテル
◎本厚木ＲＣ

6月19日（水）　→　年度末例会
点鐘　18：30　場所　元湯旅館

スマイル

栗原良幸会長・建部卓也幹事
梅雨入りしてすぐのこの猛暑です。体調管理にお気
をつけください。ゲストにお越しいださきました秋
岡様・田川様、ありがとうございます。さて、本日の



例会はクラブ協議会です。総括委員長・委員長の皆
様に1年間を総括いただきます。皆さま、よろしくお
願いいたします。

西迫　哲君
上海出張に行って来ました。横浜銀行上海支店の皆
様には本当にお世話になり感謝しています。又、折角
の機会なので、上海RCの例会に出席しようとメール
をしたのですが当日はビンゴ例会で定員がそろって
しまったのでムリですとの返事、残念でした。

前島憲司君
先週の結婚記念日のお祝い今週の配偶者誕生日のお
祝い立て続けにありがとうございます。

小島久美子君
事業所開設祝いありがとうございます。

本間裕介君
先週の事業所開設のお祝いありがとうございました。

今日のお花

スプレーデルフィニウム（栗原良幸会長）
紫陽花（建部卓也幹事）

アルストロメリア（小島久美子君）

例会「クラブ協議会」

担当：栗原良幸会長

【クラブ管理運営委員会】　総括委員長　小林　透君
会場監督、クラブ財政、スマイル出席プログラム委員会、親睦活動委員会、委員長はじめ委員の方々、一年間

ありがとうございました。そして会員の皆様方々ありがとうございました。

【会場監督（SAA）】　委員長　和田勝美君
会員の皆様のご協力のもと、山本副委員長と共に、例会が全ての会員にとって公正で有意義なものとなるよ

うに、またゲスト・ビジターの方々にも価値のある時間となるように、年度当初に掲げた実施事項を実現でき
たと思います。

例会場の設営や片付けにご協力いただいた皆様、花を持ち寄り「花のある例会」にご協力いただいた皆様、そ
して報告・発表、卓話などでご協力いただいた皆様、一年間ありがとうございました。

【クラブ財政委員会】　委員長　西嶌洋一君
会員皆様のご協力により諸会費の入金につきましては順調に推移しております。又、各委員会活動で未精算

がありましたら早めに事務局にご報告をお願いします。年度終了後、速やかな会計報告に努めてまいります。
一年間ありがとうございました。

【スマイル・出席・プログラム委員会】　委員長　小林　透君
スマイルにご協力をありがとうございました。そして副委員長の遠藤さんご苦労さまでした。

【親睦活動委員会】　委員長　畑中雄太君
当委員会の4大行事（納涼親睦・職業奉仕・合同・忘年親睦・春の親睦）においては会員の皆様、ご家族の皆

様に楽しんでいただくことを第一に実施しました。多くの笑顔を見ることが出来たのも会員の皆様のご協力
があったからこそです。一年間ありがとうございました。



【公共イメージ委員会】　総括委員長　黄金井康巳君
公共イメージ委員会　総括委員長の黄金井です。
会員皆様と共に、厚木ロータリーの活動を通じてロータリーの認知度向上に、一年間努めて参りました。
まだまだ、ロータリー活動に関する周知が地域全体に行き渡っていないと実感していますので、次年度はク

ラブビジョンに則り、公共イメージの拡大に引き続き,取り組んでいただきますようお願いいたします。
会員皆様の一年間のご協力に感謝申し上げます。

【クラブ会報・IT委員会】　委員長　鈴木茂男君
会報IT委員会では、日常例会、恒例行事、イベントを記録発信して活動の紹介を週報の写真を通して公共イ

メージ向上に、また会員増強時の手助けになればと、委員長は鈴木で副委員長は稲場会員で2月に移動転勤さ
れそれ以降の写真どりやご活動紹介がうまくできていたでしょうか？一年間ご協力ありがとうございまし
た。

【雑誌・広報・年史委員会】　委員長　滝澤　勇君
ロータリアンの3大義務の一つである雑誌の購読に関しては、毎月配布されるロータリーの友の見どころ・

読みどころを、例会時にご案内させていただきました。
広報に関しては、この１年間、具体的な活動はありませんでした。
また、年史については、従来同様、事務局で週報の保管をお願いしています。

【会員増強委員会】　総括委員長　西迫　哲君
厚木ロータリークラブの会員増強委員会の総括委員長として重要なポイントを3つあげました。
１、メンバーのモチベーションの向上
２、新規メンバーの獲得
３、長期的な展望の確立
上記3つのポイントを重視して本年度活動を行ってきました。今後も歴史と伝統ある厚木ロータリークラブ

としてあるべき姿を追求し続けていくことが重要だと思います。

【クラブ研修委員会】　委員長　常磐重雄君
事業計画書に従ってご説明をさせていただきます。本年度栗原会長の会長方針として、基盤を広げてクラブ

ビジョンを語り合おうということでした。
今年度の一丁目一番地ということで、クラブビジョンの策定に努めました。おかげさまでクラブビジョン

PTの皆様にもご協力いただき、本年度の創立記念例会にてクラブビジョンの方ご承認いただきまして、無事
策定に至りました。

皆様ありがとうございました。
今後はこのクラブビジョンの活用についてですね。次年度からクラブ研修リーダーに就任いただく前田さ

んにしっかりとバトンを引き継いでいきたいと思っております。重点項目に従って各委員会が、スムーズな奉
仕活動ができたらお思います。

また2月には恒例の行事ではございますが、炉辺会談を開催をさせていただきました。地区大会及び地区
リーダーシップラーニングセミナーもコホストクラブとして多くの会員にご参加をいただきました。RIがス
リーイヤーザローリングターゲットということで、3年単位でのクラブのビジョンと言うものを掲げており
ます。前まで単年度だったものが3年間少し長期的な視点を持ってということであると思いますので、しっか
り研修してクラブに落とし込んでいく必要があると思います。

【会員選考・職業分類委員会】　委員長　難波有三君
当委員会は、入会予定者の選考という事だけでなく、入会後入会予定者の職業に則した分類を決めることに

なりますが、近年分類表に空欄が目立つ現状が見受けられます。今後、表記の仕方に工夫が必要かもしれませ
ん。



【会員増強委員会】　委員長　西迫　哲君
本年度純増5名の会員増強を目指し、ロータリークラブの概要をまとめたリポートを作成し10名前後の方を

訪問し勧誘をしてきましたが新会員2名の増強に留まり、また悲しいことに2名の会員のご不幸があり純増0名
という結果に終わってしまいました。

ただ訪問した数名の方から、いずれは厚木ロータリークラブに入会を考えているというお話をいただいて
おりますので、引き続き会員増強をし続けていきたいと思います。

【奉仕プロジェクト委員会】　総括委員長　会田義明君
奉仕プロジェクト４委員会は、当初の目標に掲げたように１年を通じでそれぞれの委員会においてロータ

リーの基本となる奉仕活動を学んでいただき、四つのテスト１．真実かどうか　２．みんなに公平か　３．好意
と友情を深めるか　４．みんなのためになるかどうか　を実践していただきました。また、事業計画書の標準
ロータリークラブ定款の第３条「クラブの目的」及び第５条「目的」、第６条「五大奉仕部門」を読み直し理解し
て会長方針に沿って実践していくと共に変化していく社会やクラブのニーズに合った活動につなげていただ
きました。年間を通じて学んだ事を次年度以降のロータリー活動や自分自身や会社での活動に活かせていた
だけたらと思います。１年間お世話になりました。

【職業奉仕委員会】　委員長　髙橋　宏君
奉仕と職業倫理の認識を深めるため、10月15日の第3089例会で、親睦委員会と合同例会を行いました、午後

から旭化成ホームズ住宅総合技術研究所に旭化成の長岡会員のご協力をいただき貸切バスを手配いただきま
した。

当日は普段は見れない色々な物を説明いたなぎながら見学させていただきました

【社会奉仕委員会】　委員長　早嵜慶一郎君
社会奉仕委員会の早嵜慶一郎でございます。
今年度は、皆様のご協力いただきましたおかげで、4つの戦略計画の実行につきましては、おおよそ達成出

来たとゆうふうに思っております。
ただ残念ながら先日の相模川三川合流のクリーンキャンペーンについては、あいにくの天候にて中止せざ

るを得ない状況となりました。
夏のあつぎ鮎まつり後には、本厚木駅周辺の清掃にて一定の効果は得られました。
次年度の2025年8月2日が最後の夏開催となり、来年2026年からは秋の開催となります。
今年は最後の夏開催の鮎まつりとなりますので、皆様で力を合わせてクリーンにしていただければと思い

ます。

【新世代奉仕委員会】　委員長　会田義明君
新世代奉仕委員会では次世代を担う少年・少女達に焦点を当て、いかに活動をすべきかを考えていかなけ

ればならないと思い活動して参りました。メイン事業として４月１９日に開催された第１２回厚木ロータ
リークラブ会長杯ふれあいティーボール大会では過去最多の出場チームの参加があり、この大会も定着して
参りました。今年度は地区補助金を活用させていただき盛大に開催することが出来ましたが次年度以降につ
いては通常の予算での開催になるかと思います。委員会ではどのように運営協力が出来るかを考えていただ
けたらと思います。

更に今年度は子ども食堂についての卓話があり、奉仕活動の切り口の１つとして学ばせていただく機会も
ありました。次年度以降について新世代奉仕委員会ではティーボール大会の継続を進めつつ、新たに新世代へ
の奉仕活動について考えていただけたらと思います。１年間お世話になりました。



【ロータリー財団委員会】　委員長　前田賢一君
本年、1年間ロータリー財団へのご理解とご協力を大変にありがとうございました。
11月のロータリー財団月間にて、「ロータリー財団とは」と題して卓話をさせて頂きました。
目標の一人200ドルには届きませんでしたが、皆様からの寄付は、今この時にも世界各地で救いを求める方

たちへの奉仕活動に役立てっていることは間違いありません。
あらためまして皆様からの真心の寄付に対し、心からお礼申し上げます。誠にありがとうございました。

【米山奨学委員会】　委員長　柳田純昭君
10月の米山月間には、以前当クラブで３年間お世話をした米山奨学生で、現在地区米山学友会の会長として

活動しているルイ・ツリンさんを講師に招き、米山奨学事業への理解と関心を図りました。
会員1人当たり２万円の寄付目標は、大口寄付者のおかげで何とか達成することが出来ました。しかし残念

ながら特別寄付に賛同いただけない会員も多く、今後も米山奨学事業を理解してもらえるよう努めることが
大切と考えます。

退会者

早嵜慶一郎君

出席報告　＜会員33名、出席対象30名＞

6 月 3 日例会　　確定出席率 90.32％ 6 月 17 日例会　　出席 28 名　欠席 2 名　出席率 93.33％
＜欠席＞
　原田忠洋君・前田豊一君


